

11

Vorstellung

Liebe GRÜNEN im Kreis Mettmann,

in meiner bisherigen beruflichen Laufbahn habe ich einen vielseitigen Einblick in die Gegebenheiten des Gesundheitssystems bekommen und feststellen müssen, dass es oft die Schwächsten sind, die sich nicht mehr selber für ihre Interessen einsetzen können.

Seien es die SeniorInnen, die sich alleine mit Hilfsmittelverordnungen befassen müssen, die PflegerInnen die mit ihrem geringen Einkommen eine ganze Familie versorgen und daher nur Nachtschichten leisten, oder WachkomapatientInnen, die auf die Pflege und das Engagement ihrer Angehörigen angewiesen sind.

Mit meinem politischen Einsatz möchte ich denen eine Stimme geben, die selber nicht mehr in der Lage sind gehört zu werden.

Für einen aktiven Eintritt bei den GRÜNEN habe ich mich im vergangenen Jahr entschieden weil ich der Auffassung bin, dass keine andere Partei so für Humanität und soziales Engagement steht wie Bündnis 90 / DIE GRÜNEN. Die herzliche Aufnahme und die bisherige Zusammenarbeit im Kreis haben diese Auffassung nur weiter positiv bestärkt.



Alter: 32
Geschlecht: weiblich
Geburtsort: Wuppertal

zur Person

Familie: verheiratet, ein Kind

Beruf: Logopädin (M.Sc.)

Politische Tätigkeiten:

- Aktives Mitglied seit Juni 2019
- Mitglied der Grün Alternativen Liste (GAL) in Haan seit Juni 2019
- Beisitz im Kreisvorstand seit November 2019
- LDK-Delegierte seit Januar 2020
- Stellvertretende Vorsitzende der GAL seit Februar 2020
- Sachkundige Bürgerin in Haan
 - Sozial- und Integrationsausschuss
 - Wahlausschuss
 - Unterausschuss für Städtepartnerschaften